



## GOBIERNO FEDERAL DEBE DESTINAR MÁS RECURSOS PARA DETECCIÓN OPORTUNA DE CÁNCER DE MAMA : DIP. LUNA AYALA



El cáncer de mamá es un alarmante problema de salud pública en México que debe ser atendido por los tres niveles de gobierno, a fin de incrementar la detección oportuna, pues en el 2023 fallecieron en promedio 22 mexicanas por día, de ahí que pidió a la Presidenta Claudia Sheinbaum no abandonar otra vez la salud de las mujeres, como se hizo en el sexenio pasado por la eliminación del Seguro Popular y del Fideicomiso del Sistema de Protección Social en Salud, donde el gasto para atención del cáncer de mama pasó de 1 mil 995 millones en 2018 a 170 millones de pesos en 2021, un recorte de 93% según datos de México Evalúa.

Así lo dijo la coordinadora del Grupo Parlamentario del Partido Acción Nacional (GPPAN), Noemí Luna, en el marco de este 19 de octubre Día Mundial de la Lucha contra el Cáncer de Mama, por lo que llamó a las mexicanas a practicar la autoexploración mensual y realizarse mamografías periódicas, ya que consideró inaudito que en nuestro país sólo el año pasado se registraran 8 mil 034 muertes.

<https://lineapolitica.com/gobierno-federal-debe-destinar-mas-recursos-para-deteccion-oportuna-de-cancer-de-mama-dip-luna-ayala/>